

Meriahkan HGN 2022, OSIS SMPN 2 Pekat Gelar Lomba Guru Favorit 2022

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Nov 28, 2022 - 14:11



Mataram NTB - Banyak cara Memeriahkan Hari Guru sebagai Wujud penghargaan kepada seorang guru atas jasa-jasa yang telah diberikan selama ini kepada seluruh muridnya. Hari Guru Nasional (HGN) merupakan momentum yang dianggapnya tepat oleh seluruh murid/siswa dalam memberikan penghargaan sebagai bentuk penghormatan kepada Guru.

Sebuah Sekolah Menengah pertama yang terletak di kaki gunung Tambora, berada di bagian timur Indonesia. Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 2 Pekat namanya. SMP ini berada di Desa Kedindi, kecamatan Pekat, Kabupaten Dompu, NTB.

Sebagai wujud rasa hormat terhadap gurunya dalam momentum HGN 2022, siswa/i melalui Organisasi Siswa (OSIS) SMPN 2 Pekat menginisiasi kegiatan Lomba pemilihan guru ter favorit SMPN 2 pekat.

Kepala Sekolah SMPN 2 Pekat Amrin S.Pd., M.Pd., kepada media ini mengatakan, kegiatan tersebut murni inisiatornya siswa/i. Ia tidak menyangka kegiatan semacam lomba itu dapat dilaksanakan oleh seusia SMP. Namun demikian setelah melakukan koordinasi dengan pihak sekolah OSIS SMPN 2 Pekat sepakat untuk memberikan kejutan kepada guru-guru nya melalui lomba yang digagasnya.



"Saya cukup terharu saat Pengurus OSIS menghadap kami pertama kali membahas rencana tersebut, mereka memaparkan dengan sangat matang terkait lomba pemilihan guru favorit yang rencana dilaksanakan dalam rangka memeriahkan HGN 2022 ini," jelas Amrin saat dikonfirmasi media ini via aplikasi WhatsApp, Senin (28/11).

Pria alumni IKIP Mataram (yang kini menjadi Undikma) angkatan 1989 tersebut menceritakan bahwa sesuai yang dipaparkan OSIS untuk menentukan pemenangnya mereka melakukan sistem poling kepada seluruh siswa SMPN 2 Pekat tentang siapa guru yang paling disenangi. Maka hasilnya siapa yang mempunyai dukungan terbanyak dialah yang menang menjadi Guru Ter favorit SMPN 2 Pekat tahun 2022.

"Kami sangat apresiasi, dengan kriteria sederhana yang digunakan namun cukup logis untuk kita sepakat sebagai pemenangnya. Untuk usia ini cara ini sudah sangat luar biasa," kata Pria Kalem yang kerap disapa pak Guru ini.

"Ternyata apa yang diajarkan serta bimbingan yang dilakukan selama ini memberikan hasil sesuai harapan," tambahnya memuji kemampuan siswanya dalam melaksanakan kegiatan tersebut.

Sementara itu, Ketua OSIS SMPN 2 Pekat Baiq Amalia Sholeha selaku ketua panitia perlombaan pemilihan guru favorit SMPN 2 Pekat dalam rangka HGN 2022 mengatakan bahwa perlombaan itu sebagai hasil dari apa yang telah dilakukan selama ini oleh Guru-guru kepada kami. Dengan mengajari kami cara membuat suatu acara, dari pembentukan kepanitiaan sampai ke pelaksanaan.

"Dan saat ini kami buktikan bahwa kami bisa karena guru. Oleh karenanya kami ingin memberikan penghargaan khusus kepada bapak ibu guru kami melalui

kegiatan yang mampu kami laksanakan akibat bimbingan yang pernah diajarkan oleh beliau (guru-guru kami),"ungkap Amalia.

Penghargaan guru ter favorit SMPN 2 Pekat tahun 2022 merupakan salah satu rangkaian kegiatan menyambut HGN 2022.

"Terimakasih Bapak dan Ibu Guru, Karena jasa-jasa Mu Kami menjadi bisa,"pungkas Amalia.(Adb)